



Herbae Plantae : bilan de l'activité

publié le 05/07/2019

L'année est terminée, il est temps de dresser le bilan de notre mini-entreprise.

Avant de parler chiffres, nous tenions à remercier vivement la 4ème Duchamp qui s'est impliquée tout au long de ce projet et bien sûr M. Netier, notre partenaire Pépiniériste de Fenioux qui a répondu favorablement à chacune de nos demandes.

Dans un second temps, nous voulions remercier les parents et tous les acheteurs qui ont fait que ce projet a été une belle réussite.

Les chiffres :

- ▶ 1778 articles commandés
- ▶ 880€ de bénéfice
- ▶ 150€ vont être reversés au Sidaction, les élèves devaient choisir comment utiliser le bénéfice, ils ont décidé de reverser une partie de cette somme pour aider à la lutte contre le Sida, sujet qui les touche et pour lequel ils se sentent concernés.

Encore merci et vu le nombre d'articles vendus, il y a eu quelques petites erreurs et nous tenions à nous en excuser.

Portfolio

